

NP 7º/25 Mayo | 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

Preinspección CERA | CCRA | Campeonato Provincial de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

## Pistoletazo de salida para el 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

8/5/2025

La Plaza de España, en Los Llanos de Aridane, acogió la presentación oficial de una prueba que pretende ingresar en el Campeonato de España de Rallies de Asfalto 2026. Con cerca de 80 equipos inscritos, el balance inicial ofrece un total de 12 unidades Rally2, lo que constituiría un récord en rallies de carácter puramente regional. La lista oficial de inscritos se conocerá el próxima martes 13 de mayo a las 20:00 h.

El 51 del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR ha comenzado a recibir el calor de los aficionados, de los equipos, de los medios de comunicación, así como de las instituciones públicas y las empresas privadas que se han volcado en esta edición. Con un importante respaldo, la prueba que organiza El Muro Racing se ha presentado en la noche del jueves 8 de mayo con el anuncio de casi 80 equipos inscritos, entre ellos 12 unidades Rally2, lo que en el momento de la publicación de la lista oficial de inscritos -el martes 13 de mayo a las 20:00 h- constituiría todo un récord en lo que a un rally puramente regional se refiere.

“La labor de luchar por ingresar en el Campeonato de España es de todos, de nosotros como organizadores, pero también de los equipos, de los aficionados, de los medios de comunicación, así como de las instituciones y las empresas privadas”, subrayó Julio García. “Es una misión complicada y sin el apoyo de cada uno de ellos sería imposible”, añadió. El presidente de El Muro Racing recordó que “hay que cumplir unas normas en materia de seguridad”, una de las áreas clave para dar el salto soñado al CERA. “Vamos a tratar de sacarlo adelante, pero repito, entre todos”, enfatizó el máximo responsable de la organización.

“Quiero felicitar a El Muro Racing por esta iniciativa de luchar por el campeonato nacional, es algo con lo que todos soñamos y sería un auténtico lujo”, apuntó Edgar Morales. “La seguridad será importante, así que pido que cada aficionado sea un oficial más”, destacó el presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, quien se despidió agradeciendo el apoyo institucional y privado, además de “desear suerte a todos los participantes”.

Miguel Ángel Domínguez felicitó “a la organización, hay un trabajo inmenso detrás. Lo han hecho con valentía, espero que el rally discurra bien y que la isla de La Palma tenga el premio de estar en un campeonato nacional”. El presidente de la Federación Canaria de Automovilismo agradeció, también, el respaldo institucional y privado, “con su apoyo hacen lo necesario para que la prueba pueda seguir adelante”. Domínguez también añadió matices relacionados al área de seguridad, “es importantísimo, es algo que se valora mucho en las inspecciones”. “Mucha suerte a todos y que disfruten esta edición”, concluyó.

Francisco Negrín, en representación de la Real Federación Española de Automovilismo y a su vez presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife, comenzó su discurso con palabras de agradecimiento hacia las instituciones y empresas privadas. “Es un deporte rey, un deporte sano, y un deporte gratis para los aficionados”, añadió. “Ojalá se consiga el objetivo del CERA, estoy seguro que el trabajo de El Muro Racing lo sacará adelante”, concretó para sellar su intervención.

“Aun siendo un pueblo más bien pequeño, hemos apostado muy fuerte por el deporte y por este Rally Senderos de La Palma. No lo dudamos y nos unimos al resto de ayuntamientos y al cabildo”, subrayó Toni Santana. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Tazacorte recordó que “estaremos ojeados, así que toca colocarnos donde corresponde por el bien de la seguridad”, una apuesta clave enfocada a conseguir el gran objetivo.

“Nos gustan los rallies”, destacó Javier Llamas. El primer edil del Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane se mostró sorprendido por la cantidad de gente que acudió a este acto de presentación. “Es un rally que crece, después de las bodas de oro vamos a tener cosas nuevas”, avanzó, recordando la modificación de la base operativa entre su municipio y el de El Paso, “tenemos que ser conscientes: para que algo crezca tenemos que sumar. Y nosotros queremos que este rally siga creciendo”, apuntó. No se olvidó del tramo espectáculo que tendrá lugar en su municipio, “no va a dejar a nadie indiferente”. Para despedirse sólo pidió una cosa: “ser responsables”.

“Julín es un hombre de palabra”, destacó Jonathan de Felipe, que tampoco olvidó su particular e importante llamamiento a la seguridad por parte de los aficionados. “El motor lo he vivido como gestor público, y me he rodeado, por suerte, de los mejores, así que doy las gracias”, explicó el alcalde de la Villa de Breña Alta. “Sigo diciendo lo bonito que es tener a tantas administraciones en un evento mancomunado y de este calibre. La isla de La Palma tiene que tender puentes, en nuestro caso, Breña Alta es una oportunidad; no aspiramos a ser los mejores, esperamos servir humildemente”, valoró el primer edil del municipio palmero.

“Gracias a todos los que están esta noche apostando por este maravilloso mundo que es el automovilismo”, expresó Idefe Hernández. “La Villa de Mazo es deporte y el automovilismo forma parte de nuestro ADN”, aseguró su alcalde. “Entre todos vamos a trabajar para que este rally forme parte del Campeonato de España, desde Mazo apostamos por ello”, concretó el primer edil, quien hizo un balance del aspecto del tramo que visita su municipio.

“El año pasado fue una apuesta arriesgada, pero fue todo un éxito”, valoró el alcalde de El Paso, Eloy Martín, un éxito representado en las seis administraciones unidades por este 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR. “Gracias a El Muro Racing por el trabajo que están haciendo; esto es deporte, pero también muchas otras cosas”, declaró el primer edil del municipio que acogerá, en 2025, la salida y llegada de esta edición.

Cerró el acto el presidente del Cabildo Insular de La Palma, quien incidió “en la suma de esfuerzos, lo que hace que las cosas sean más fáciles de conseguir. El automovilismo en nuestra tierra es un deporte muy arraigado; la apuesta que se está haciendo es importante, además, la

# 51 RALLY SENDEROS DE LA PALMA TROFEO CICAR



isla ofrece el escenario perfecto”, como puso en valor Sergio Rodríguez. “Desde nuestra institución vamos a apostar con todo para ingresar en el Nacional, quién sabe si en el día de mañana se podrá hacer algo como lo que ha hecho Gran Canaria. La Palma necesita que se visualice”, subrayó. “Los objetivos están marcados y vamos a por ello”, concretó el presidente de la institución insular.

Cortesía de las empresas Car & Shop, Restaurante Los Argentinos y Transportes Daxaira, El Muro Racing sorteó un total de tres inscripciones gratuitas para el 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

Este martes 13 de mayo, a las 20:00 h, la organización publicará la lista oficial de inscritos de una cita que marcará el ecuador del campeonato regional y que, al mismo tiempo, será la tercera del certamen provincial y primera del calendario insular en esta disciplina.

El 51 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Gobierno de Canarias, los ayuntamientos de El Paso, Los Llanos de Aridane, Tazacorte, Villa de Mazo y Breña Alta, así como CICAR, Orvecame, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.

